

¿Por qué el Creador se refiere a sí mismo en plural cuando es Uno y Único?

El uso que hace el Señor de los mundos de la palabra "nosotros" para expresarse en muchos versos del Noble Corán expresa que solo Él reúne los atributos de belleza y majestuosidad, también expresa la fuerza y grandeza del idioma árabe, y es algo que también lo encontramos en el español como "el plural mayestático", donde el pronombre plural se usa para referirse a una persona en una posición alta (como rey, monarca o sultán), pero el Corán siempre ha enfatizado en la unidad de Dios con respecto a los siervos.

Pregunta y respuesta sobre el Islam

Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/es/show/9/>

Arabic Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/ar/show/9/>

Sunday 7th of December 2025 04:37:31 PM